



Chile investiga a salmonera Australis por mancha de aceite en la R.N. Kawesqar.

Description

La Superintendencia del Medio Ambiente (SMA), informó que se investiga a la empresa salmonera Australis por una mancha de aceite al interior de la Reserva Nacional Kawésqar, en la región de Magallanes.

De acuerdo con la entidad, desde el 4 de julio comenzó un derrame de hidrocarburos en el centro de engorda de salmones Pan de Azúcar, ubicado en el lugar.

La SMA está en permanente coordinación con la Armada, la Secretaría Nacional de Pesca y los secretarios regionales de Medio Ambiente y Salud, así como con la Corporación Nacional Forestal.

Un informe de la Capitanía del puerto de Punta Arenas señaló que el derrame tiene una magnitud preliminar de siete mil litros de combustible vertidos en el área.

Ante la emergencia se instruyó a la empresa realizar una estimación lo más exacta posible del derrame, indicar las características del producto, detallar las acciones ejecutadas por la firma y realizar análisis de bioensayo de toxicidad.

El incidente se suma a otros casos de impacto ambiental vinculados a las salmoneras en la misma reserva, como una matanza de lobos marinos, la muerte de ballenas, producción por encima del máximo permitido, lo cual deja al fondo marino sin oxígeno.

Las comunidades originarias advierten de manera reiterada sobre la amenaza para el entorno de la expansión de los criaderos de salmón, que contaminan las aguas con el uso intensivo de antibióticos y otros productos dañinos.

El Maipo/PL

Date Created

Julio 2025